



Facultad de Ciencias Sociales

JUNTA DE FACULTAD EXTRAORDINARIA DE CIENCIAS SOCIALES

Miércoles, 3 de abril de 2013

Reunidos en la Sala de Juntas 1 del Edificio 2, comienza la sesión a las 10.10 h, con el siguiente **orden del día**:

1. *Aprobación, si procede, de los acuerdos propuestos por la Comisión de Calidad: Informes de seguimiento de la carta de servicios y de los grados de Educación Social, Trabajo Social y Sociología.*

Asisten: Luis V. Amador Muñoz, Javier Escalera Reyes, Macarena Esteban Ibáñez, M^a Carmen Monreal Gimeno, José Luis Sarasola Sánchez-Serrano, Luisa M^a Torres Barzabal, Rafael Gómez del Toro, Gabriel Jiménez Pérez, Francisco Javier Rueda Córdoba, Esperanza Infantes Labella, Esther Prieto Jiménez, David Cobos Sanchiz, M^a Rosa Herrera.

Excusan Asistencia: Guadalupe Cordero Martín, Manuel Tomás González Fernández, Antonia Ramírez Pérez, Antonia M^a Ruiz Jiménez, Agustín González Calvo

No asisten: Agustín Coca Pérez, M^a del Castillo Gallardo Fernández, Fernando López Noguero, Enrique Martín Criado, Victoria Quintero Morón, José Antonio Sánchez Medina, Inmaculada Zambrano Álvarez, Inmaculada Zarza Charneco, Emilio Jesús China Toledo, María Alicia Cabrera Montes, Jesús Moreno García, Victoria Fernández Roldán, Almudena Jiménez Gómez, M^a Cristina Rodríguez Maya, Lorena Caro Betanzos.



Dentro de este orden del día, se propone la aprobación siguiendo el siguiente orden de los Grados:

1. Informe de seguimiento del **Grado de Sociología**

Habiendo llegado un email de D^a Antonia M^a Ruiz Jiménez a las 9.29 h, el Decano da lectura del mismo y después de la intervención de D. José Luis Sarasola y de D. Luis Vicente Amador, la Junta de Facultad vota, por unanimidad, desestimar esa propuesta aunque se agradece la aportación de la citada profesora. Se aprueba, por unanimidad, el informe.

2. Informe de seguimiento del **Grado de Educación Social**.

Se presenta el informe de Educación Social, y después de alguna participación de carácter reflexivo, de la que toma nota la Vicedecana de Calidad para llevarlas a cabo en las próximas reuniones de la Comisión de este Grado, se aprueba, por unanimidad, el informe de Educación Social.

3. Informe de seguimiento de **Trabajo Social**

Se presenta el informe de Trabajo Social, y después de alguna participación de carácter reflexivo, de la que toma nota la Vicedecana de Calidad para llevarlas a cabo en las próximas reuniones de la Comisión de este Grado, se aprueba, por unanimidad, el informe de Trabajo Social.

Una vez aprobados los informes por unanimidad, el Decano informa, junto con la Vicedecana de Calidad, de que la nueva trayectoria del Proyecto AUDIT de evaluación de las titulaciones a través de la acreditación y evaluación del Centro, obliga a esta Facultad a trabajar a partir de ahora, con dos ejes estratégicos para la acreditación. El primer eje sería darle más importancia a los informes de seguimiento y en este caso a la recogida de información de los grupos de interés, en donde parece que la Facultad tiene serios vacíos, a través de las Comisiones de Garantía Interna de Calidad, que permita acreditar al Centro.



Facultad de Ciencias Sociales

La otra línea es la de mantener la elaboración de los Modifica con el fin de que se hagan las propuestas de mejora desde las diferentes Comisiones de Coordinación de Grado, que va a permitir preparar el Acredita por Grados.

Esto significa que a partir de ahora, desde el Decanato, se va a potenciar la convergencia e interacción entre los dos tipos de Comisiones (Coordinación de Grado y de Garantía Interna de Calidad) y el Plan de Acción I de Innovación y apoyo al profesorado, que deberá estar encaminado a la recogida de datos que permita la potenciación de esta interacción.

Sin más asuntos, se levanta la sesión, agradeciendo a todos su asistencia y extendiéndose el presente Acta.

Fdo.: Guillermo Domínguez Fernández
Decano de la Facultad de Ciencias
Sociales

